

## El lunes regresan los alumnos a la Escuela El Sauce tras cierre por plaga de ratones

**Autoridad Sanitaria autorizó la reapertura aunque hay preocupación por basurales y terrenos sin mantenimiento en el entorno**

LOS ANDES. - Una compleja crisis sanitaria afectó a la comunidad escolar de la Escuela El Sauce, luego que el establecimiento fuera clausurado por la Seremi de Salud debido a la presencia de una plaga de ratones. La situación generó preocupación en la comunidad educativa y vecinal, ya que el inicio del año escolar se vio impedido por esta razón.

La denuncia fue realizada por la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), lo que llevó a las autoridades a realizar una fiscalización en el recinto. Tras constatar la pre-

sencia de roedores y sus fecas en diversas áreas, incluyendo los comedores, se determinó la prohibición de funcionamiento hasta que se implementaran las medidas necesarias para erradicar la plaga.

### MEDIDAS EN CURSO

Al respecto, Carlos Briceño, administrador municipal de Los Andes, explicó que se llevaron a cabo acciones de desratización y limpieza en la escuela, pero advirtió que la presencia de basurales y terrenos sin mantenimiento en los alrededores dificulta la erradicación total del problema.

"Hemos avanzado bastante en la limpieza, pero mientras tengamos roedores en la escuela, no vamos a iniciar las clases por el riesgo que esto significa para los alumnos", señaló Briceño durante la semana. Además, se llevó a cabo una visita al sector junto a vecinos y propietarios de terrenos aledaños para solicitar su colaboración en la limpieza y mantenimiento de sus predios.

### PREOCUPACIÓN DE VECINOS

Amada Barraza, presidenta de la Junta de Vecinos de El Sauce, expresó su malestar por la falta de información previa sobre la crisis. Según explicó, la comunidad se enteró de la gravedad de la situación solo a través de redes sociales.

"Nosotros nos vinimos a informar por una nota en Facebook, porque nadie nos decía nada. El viernes fue la Seremi de Salud a revisar y ahí recién se clausuró la escuela", comentó.

Además, denunció que el problema no se limita a la escuela, sino que afecta a todo el sector. "En cualquier casa que vaya, le van a decir que han encontrado ratones", afirmó. También señaló que existen focos de proliferación de la plaga, como el antiguo edificio de la escuela y terrenos sin limpiar que funcionan como vertederos ilegales.

### REAPERTURA

Al cierre de esta edición, la Autoridad Sanitaria dio a conocer que se había levantado la prohibición de funcionamiento del establecimiento, de modo

que hoy viernes serán los docentes quienes se reintegrarán a la escuela, mientras que el lunes será el turno de los estudiantes.

No obstante la apertura del recinto educacional, el área de educación ha solicitado que se lleven acciones de control de manera permanente durante el año con el fin que esta situación no se vuelva a repetir.



Arriba, Carlos Briceño, administrador municipal de Los Andes, explicó que se han implementado acciones de desratización y limpieza en la escuela.